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公益社団法人愛知県医師会 第 26回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 12月 8日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 10分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通   

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收  浦 田 士 郎 

   渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅  河 村 英 徳  横 山  正 

   舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一 大 石 明 宣  間 瀬 光 人 

 

議事録作成者  平 手 智 美 

 

※渡辺理事遅刻のため、承認事項及び協議事項については出席者 21 名(うち理事 15

名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 16名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について 

①中日新聞(東京本社広告局長 山田雄一)主催の中日健康セミナー〔R5.2/18(土)〕の後

援について 

 

②中部地区がん医療連携研究会(代表世話人 岩田 宏)主催の第 18回中部地区がん医

療連携学術講演会〔R5.2/25(土)〕の後援について 

 

③公益財団法人産業医学振興財団(理事長 清水英佑)主催の令和 5年度産業保健実践講
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習会〔R5.4/9(日)〕の共催について 

 

④特定非営利活動法人愛知県理学療法学会(理事長 石田和人)・第 31回愛知県理学療法

学術大会(大会長 對馬 明)主催の第 31回愛知県理学療法学術大会〔R5.5/14(日)〕

の後援について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)心のバリアフリーとリハビリテーションを推進する映画製作事業への後援について 

樫尾理事より説明され、標記事業への後援が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 R5.1/30(月) 麻薬等に関する懇談会 5階医師連盟会議室 
渡辺理事 

横山理事 

2 R5.3/10(金) 生涯教育委員会(WEB会議) 6階研修室 
河村理事 

舩橋理事 

3 
R5年度開催分 

(4月～6月) 
日本医師会認定産業医研修会 9階大講堂 

舩橋理事 

河村理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)救急委員会委員の変更について             

河村理事より説明され、藤田医科大学病院副院長の岩田充永先生から高度救命救

急センター長の船曳知弘先生への変更が承認された。 

 

４．愛知県医師会就業規則の一部改正等について            

(１)就業規則の一部改正について 

(２)育児介護休業規程の一部改正について 

(３)労使協定の締結について 

樫尾理事より説明され、「就業規則の一部改正」、「育児介護休業規程の一部改正」及

び「労使協定の締結」について承認された。 

 

５．人事案件について                     

   柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に諮ると発言され、了承

された。 

―協議事項― 

６．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医小児在宅ケア検討委員会〔12/1(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                 

野田副会長より、会長諮問「医療的ケア児の自立を支援する地域共生社会の実現

について」に関するフリートーキングを行ったことを報告された。 

 

２．女性医師支援・ドクターバンク連携中部ブロック会議〔11/27(日)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル)   

小出理事より、毎年開催される女性医師支援の中部ブロック会議が、今期より各

県のドクターバンク担当者も合同で開催されることとなり、各県の報告では、そ

れぞれの地域の事情に応じた取り組みや方向性等が披露されたことが報告された。

また、神村常任理事からは、日医女性医師バンクの今後の運営方向について説明

がなされたことが報告された。 

 

３．日医学校保健委員会(WEB会議)〔11/30(水)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)            

西脇理事より、中央情勢報告として文部科学省初等中等教育局・健康教育・食育

課より、新型コロナウイルスの児童生徒等の感染状況について説明があり、会長

諮問の答申について意見交換が行われたことが報告された。また、令和 5年 1月

17日第 3回都道府県医師会長会議にて「学校保健を巡る諸課題について」の討議

が行われること、都道府県医師会学校保健担当理事連絡協議会、学校保健講習会

について説明されたことが報告された。 

 

【本会関係会議について】 

４．愛知県医師会館建設小委員会〔11/24(木)〕について 

(803～804 会議室)                   

大輪理事より、前回に引き続き配置案等を検討し、解体については、周辺地盤が

崩れないように設置されている既存躯体をそのまま利用することが報告された。

また、長さ約 15ｍの場所打ち杭が敷地一面に 199本存在しており、全ての杭を取

り除くには費用が掛かるため、ほとんどの杭は残置し、一部の杭を破壊しながら

穴を掘り、そこに約 31ｍの新築杭を 17本構築する提案について説明された。 

 

５．社保指導委員会〔11/29(火)〕について 

(802～804 会議室)                   

大輪理事より、東海北陸厚生局の行う個別指導・監査の実施状況に係る報告(9月

～11 月分)、審査支払機関の立場より最新の情報提供および意見交換等がなされ

たことを報告された。 
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６．人事委員会〔11/24(木)〕について             

柵木会長より、本件は人事案件であるため、本会議の最後に協議事項と合わせて

報告すると発言された。 

 

７．選挙管理委員会〔11/29(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                                

樫尾理事より、日本医師会代議員及び予備代議員各 1名の欠員に伴い、補欠選挙

を令和 5年 3月 18日(土)の第 193回(臨時)代議員会にて行うことが報告された。

また、タイムスケジュール等の確認をし、告示は愛知医報 2月 15日号、3月 1日

号で行うことを決定したことが報告された。 

 

８．男女共同参画委員会(WEB会議)〔12/1(木)〕について 

(501会議室)                      

小出理事より、令和 4年度全国医師会勤務医部会連絡協議会、日医女性医師支援

センター事業運営委員会、中部医連令和 4年度女性医師支援・ドクターバンク連

携中部ブロック会議について報告したことを説明された。また、地域医療構想の

成果と今後の行方について活発な意見交換を行ったことが報告された。 

 

９．愛知県医師会医療安全支援センター(苦情相談センター)委員会〔11/22(火)〕につ

いて 

(801～803 会議室)                   

横山理事より、事例報告・検討 <令和 4年 10月分> 新規事例 83件、継続相談 42

件 総計 128件(歯科 3件)であったと報告された。専門委員より、「骨折を見落と

された」、「治療内容とその後の経過に納得できない」、「医療費の請求等について」、

担当理事より、「内部告発者への対応」、相談員対応事例「消毒もせず傷の処置を

された上、暴言を吐かれた」の 5例について報告され、事例検討を行ったことが

報告された。 

 

１０．愛知県糖尿病対策推進会議(WEB会議)〔11/25(金)〕について 

(6階研修室)                     

横山理事より、令和 4年度愛知県糖尿病対策推進会議学術講演会の講演内容につ

いて検討が行われ、令和 5年 3月 11日に開催することとなったことが報告された。

また、令和 3年度の決算および令和 4年度予算について報告し、愛知県国民健康

保険課より糖尿病性腎症重症化予防事業に係る取組状況について説明を受けたこ

とを報告された。 

 

１１．調査室委員会(WEB会議)〔12/6(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                (横山理事)(渡辺理事) 

横山理事より、会員意識及び実態調査の調査項目案についてご意見をいただき、
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調査の目的や方法については議論を行うとともに、引き続き協議することとなっ

たことが報告された。また、その他、インボイス制度や医療におけるセキュリテ

ィについての意見交換を行い、MEDIFAX および日医プレスリリースについて担当

委員より解説いただき議論を行ったことが報告された。 

 

１２．産業保健部会幹事会(WEB 会議)〔11/25(金)〕について 

(803～804 会議室)                  (舩橋理事)(河村理事) 

舩橋理事より、産業医傷害保険(案)、令和 5 年 4 月～6 月までの日医認定産業医

研修会(案)の 2項の協議が行われたことが報告された。また、産業保健関係通知、

日医第 1回産業保健委員会、「医師会主導による産業医紹介事業者を活用したモデ

ル事業」について会員へのアンケート結果報告、警察本部専属産業医募集の 4項

を報告したと説明された。 

 

１３．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記 No.1～No.6の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

①11/23(水・祝)AM 

②11/23(水・祝)PM 

③12/1(木) 

社保集団指導講習会並びに医療安全説

明会 

515名 

375名 

351名 

大輪理事 

樫尾理事 

2 11/24(木) 
第４回医療機関に対する働き方改革セミ

ナー【WEB開催】 
94名 

浦田理事 

小出理事 

3 11/27(日) 
医療事故調査制度コーディネーター養

成研修会 
49名 

渡辺理事 

横山理事  

4 11/27(日) 日本医師会生涯教育講座【小児科】 70名 
河村理事 

舩橋理事 

5 11/27(日) 
かかりつけ医等心の健康対応力向上研修

会 
22名 

舩橋理事 

河村理事 

6 12/1(木) 産業医研修会 99名 
舩橋理事 

河村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１４．愛知県医療審議会〔11/28(月)〕について 

(愛知県主催：名古屋銀行協会)                  

   柵木会長より、愛知県地域保健医療計画の見直し方針及び愛知県医療審議会運営

要領の改正の決定について報告された。 

 

１５．名古屋大学医療安全管理業務監査委員会〔11/28(月)〕について 

(名古屋大学主催：名古屋大学医学部附属病院)            
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   柵木会長より、名古屋大学の医療安全管理の業務状況について報告され、医療安

全管理業務監査についても問題がなかったと補足された。 

 

１６．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔11/28(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局)            

   野田副会長より、11月の保険医療機関の諮問件数について、新規 5件、開設者変

更 5件、移転・その他 2件であったと報告された。 

 

１７．愛知県社会福祉協議会運営適正化委員会等〔11/22(火)〕について 

(愛知県社会福祉協議会主催：愛知県社会福祉会館)    

松浦理事より、中間報告において、苦情受付数は昨年度に比べてほぼ倍増してい

ることが報告された。また、現地訪問調査では、一部の社会福祉協議会で前回か

ら全く改善されていない事業所も見受けられたことが報告された。 

 

１８．(一社)愛知県労災指定医協会理事会〔12/1(木)〕について 

((一社)愛知県労災指定医協会主催：801～803会議室)   

河村理事より、労災医療特別講演会と産業保健研修会について報告があり、また、

令和 5年度の役員改選についての案内があったことが報告された。 

 

１９．愛知県損害保険医療協議会専門委員会〔12/1(木)〕について 

((一社)愛知県労災指定医協会主催：801～803会議室)   

河村理事より、苦情処理申し立て状況が 3件報告され、協議を行ったことが報告

された。また、損保会社には患者及び医療機関に十分な説明を行うこと及び診断

書の取扱いについても要望を行ったことが報告された。 

 

２０．愛知県要保護児童対策協議会〔11/25(金)〕について 

(愛知県主催：三の丸庁舎)              

舩橋理事より、2021年度の愛知県児童相談センター相談実績、2022年度の児童虐

待防止対策事業等の協議が行われ、事業予算は前年比 2，900万増で、増額 3事業、

3新規事業について説明があったと報告された。また、愛知県ヤングケアラー実

態調査の結果及び取り組みについて報告があったことを補足された。 

 

２１．被害者支援活動推進検討会〔11/28(月)〕について 

(愛知県被害者支援連絡協議会主催：名古屋市役所西庁舎) 

舩橋理事より、被害者支援体制上、死傷者多数事案発生時有事の際には、連絡協

議会策定の会員相互のガイドラインに従い、早期に被害者支援できる体制、参集

周知に関しての再確認を行い、また、想定事例で検討されたことが報告された。 
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【その他事項について】 

２２．愛知県政 150 周年記念式典〔11/27(日)〕について 

(愛知県主催：愛知県芸術文化センター)             

   柵木会長より、愛知県政 150周年を記念して、愛知県医師会は保健医療分野にお

いて功績・功労団体として知事から感謝状が贈呈されたことが報告された。 

 

２３．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

２４．愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議〔11/28(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県議会議事堂)                  

   柵木会長より、「厳重警戒」での感染防止対策について説明されたことが報告され

た。 

 

２５．宿泊療養施設のオンコール体制〔1/16(月)～4/2(日)〕について 

田那村理事より説明され、1月 16日(月)～4月 2日(日)までのオンコール体制シ

フト表が配付された。 

 

２６．宿泊療養施設のオンコール体制【11/28(月)～：野田副会長・松浦理事、12/5(月)

～：大石理事・西山監事】について 

野田副会長、松浦理事、西山監事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や

患者への対応についての現状が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和４年１２月８日 


